



1年生

算数の時間、さんすうセットの教具を使って、何十何円のお金の出し方を考えました。



2年生

生活の時間、小さい時の写真を見ながら、「これまでのわたし」をふりかえりました。



3年生

国語の時間、「モチモチの木」も主人公「豆太」の性格やじさまの気持ちを考えました。



4年生

算数の時間、分数について確認しながら、その計算の仕方をまず自分で考えていました。



5年生

社会の時間、なぜ城崎温泉で外国人観光客が増えたのか、考えをグループで共有しました。



6年生

外国語の時間、6年間の思い出を英語で伝え合いました。School trip の人が多かったな😊



たんぽぽ学級

パーティションを区切ったそれぞれの空間で、自分の学習課題に集中していました。



25日(水)は記録的な積雪、翌朝も路面が凍結していました。子供たちにとっては、生まれて初めての岩出市での大雪の日でした。登校や通勤等、心配しましたが、それぞれのご家庭で判断していただき、大きなけがや事故もなく、安堵しました。
可能な範囲で、登下校に歩いて付き添っていただいた保護者様も、ご協力ありがとうございました。

